

nahm. Da saßen sie nun beyde, und kenneglekerten nach Herzenslust. Endlich, nachdem der Schutzpatron sich lange genug den Spaß gemacht hatte, seinen Ellenten auf mancherley Art zu demüthigen, wies er ihm ohne weiters die Thür, indem er zu ihm sagte: „Den Augenblick verlassen Sie mein Haus, und rechnen Sie ja nicht auf meine Stimme. Ich achte mich selbst zu hoch, als daß ich für einen Mann stimmen könnte, der so wenig Werth in sich setzt, und sich auf eine so niedrige Art emporzuheben sucht.“

Wenn du ungewiß bist, ob eine Handlung erlaube ist, so unterlasse sie lieber.

IX.

Ein seltenes Beispiel von Ehrlichkeit.

Ein Parlamentspräsident in Paris wurde eines Tages, als er mit einem seiner Freunde in St. Eulplie war, von einer übrigens gut gekleideten Frau angesprochen, die mit verschämtem Anstande um ein Almosen suchte. Der Präsident, der in der That seine Börse nicht zu sich gesteckt hatte, wies sie ab, mit den Worten, daß er keine Münze bey sich habe; die Frau aber hath, ohne sich irre machen zu lassen, noch dringender. Der Präsident, um ihrer los zu werden, hath seinen Freund, ihm einige Pfennige zu borgen; dieser, in der Absicht, den Präsidenten in Verlegenheit zu setzen, reichte ihm aus seiner Börse einen Louis